

Un été tres Normand

Anaïs Niobey, at St Helier-based Maison de Normandie, keeps us up-to-date with events just over the Channel or coming to Jersey directly from France.

La Maison de la Normandie et de la Manche à St Helier met la Normandie Maritime en valeur dans ses vitrines en ce moment. Et pour cause, cet été verra de nombreux événements liés à la mer se dérouler en Normandie. Après l'Armada de Rouen pendant laquelle des dizaines de vieux gréements ont investi les quais de la ville du 8 au 18 juin, plusieurs courses de voiles, anniversaires et festivals ont lieu cet été en Normandie.

- Le Marité, fameux trois-mâts basé au port de Granville (Manche), célèbre ses 100 ans en 2023 avec un week-end de festivités prévu les 24 et 25 juin dans son port d'attache.
- La régata du Tour des Ports de la Manche fêtera ses 40 ans du 9 au 14 juillet avec deux étapes dans les îles Anglo-Normandes dont un arrêt au port de St Helier les 13 et 14 juillet.

- La Rolex Fastnet Race fêtera quant à elle ses 50 ans avec 10 jours de célébrations du 20 au 29 juillet à Cherbourg-en-Cotentin (Manche).

Il y aura également le Festival des Voiles de Travail du 23 au 27 août à Granville mais aussi la Transat Jacques Vabre au départ du Havre (Seine-Maritime) le 29 octobre.

Comme tous les ans, de nombreux festivals se tiendront tout l'été en Normandie comme le festival Beauregard à Hérouville-Saint-Clair (Calvados) du 5 au 9 juillet, Chauffer dans la Noirceur à Montmartin-sur-Mer (Manche) du 13 au 16 juillet, la Nuit des Soudeurs les 5 et 6 août à Granville ou encore les Traversées de Tatihou du 30 août au 3 septembre à Saint-Vaast-la-Hougue (Manche).

Il y aura beaucoup à voir et à faire en Normandie ces prochains mois mais

Jersey n'est pas en reste...

En effet, Le French Festival sera de retour à St Helier du 12 au 16 juillet ! La majorité des événements se tiendra sur le Royal Square où le marché normand sera installé pour toute la durée du festival. Musique, pétanque, performances artistiques et circassiennes, film, opéra, escape game... Il y en aura pour tous les goûts ! Amis francophiles, ne manquez pas cet événement unique et venez notamment lever votre verre au son de la Marseillaise le 14 juillet pour la Fête Nationale française !

Nous espérons vous y voir nombreux!



A very Norman summer

Maison de Normandie in St Helier is highlighting the Maritime spirit of Normandy in its shop windows - and for good reason, as this summer will see many events with a maritime flair taking place in Normandy. After the Rouen Armada, which saw dozens of old sailing boats set up on the city's quays from 8th to 18th June, several sailing races, anniversaries, and festivals will be taking place over there this summer.

- Le Marité, a famous tall ship based in the port of Granville (Manche), celebrates its 100th anniversary in 2023 with a weekend of festivities scheduled for 24th and 25th June in its home port
- The Tour des Ports de la Manche regatta will celebrate its 40th anniversary from 9th to 14th July with two stages in the Channel Islands, including a stop at the port of St Helier on Thursday 13th and Friday 14th July.
- The Rolex Fastnet Race will celebrate its 50th anniversary with 10 days of festivities from 20th to 29th July in Cherbourg-en-Cotentin (Manche).

There will also be the "Festival des Voiles de Travail", a sailing event, from 23rd to 27th August in Granville, as well as the Transat Jacques Vabre departing from Le Havre (Seine-Maritime) on 29th October.

As every year, many festivals will be held throughout the summer in Normandy such as the Beauregard Festival in Hérouville-Saint-Clair (Calvados) from 5th to 9th July; Chauffer dans la Noirceur in Montmartin-sur-Mer (Manche) from 13th to 16th July; the Night of the Welders on 5th and 6th August in Granville; and the Traversées de Tatihou, music festival, from 30th August to 3rd September in Saint-Vaast-la-Hougue (Manche).

There is a lot to see and do in Normandy throughout these coming months but also in Jersey...

Indeed, Le French Festival will be back in St Helier from 12th to 16th July! Most of the events will be held in the Royal Square where the Norman Market will be set up for the duration of the Festival, and there'll be music, pétanque, artistic performances, circus act, film, opera, an escape game -

something for everyone! Dear Francophile friends, don't miss out on this unique event: join us to celebrate the French Festival and especially to raise your glass to the sound of the "Marseillaise" on 14th July for the French National Day!

We hope to see you there!